



Exigence
Fiedler & Rosner

11 Pièces

200 m²

Réf. 472

2 190 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet de 200 m² - 6 chambres - 4 salles de bains - Garage - Jardin de 766 m²Idealement situé sur le secteur de Rochebrune, ce chalet authentique est composé comme suit: Au rez-de-chaussée: 1 garage 1 entrée 2 chambres 1 salle de bains 1 toilette indépendant 1 chaufferie Au premier étage: 1 cuisine 1 salon ouvrant sur une terrasse 1 salle à manger 1 mezzanine 1 chambre avec salle de bains Au deuxième étage : 3 chambres dont 2 ouvrant sur un balcon 2 salles de bains 1 toilette indépendant Ce bien jouit d'un bel emplacement et d'un fort potentiel de rénovation. Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Chalet of 200 m² - 6 bedrooms - 4 bathrooms - Garage - Garden of 766 m²Ideally located in the Rochebrune sector, this authentic chalet is composed as follows: On the ground floor: 1 garage 1 entry 2 bedrooms 1 bathroom 1 independent toilet 1 boiler room First floor: 1 kitchen 1 living room opening onto a terrace 1 dining room 1 mezzanine 1 bedroom with bathroom On the second floor : 3 bedrooms including 2 opening onto a balcony 2 bathrooms 1 independent toilet This property enjoys a beautiful location and strong renovation potential. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

